

三社合同・船内で遭難者の慰靈祭

日七廿來

我が國森下理學博士研究の大家

熱帶病研究と台北醫大の

榮冠目指し
ソレ頑張れ!!

日伯新聞社主催

森下理學博士來る

熱帶衛生學講座創設

年少伯全野

同業日伯新聞社主催

第一回全

ス競馬場

で華々しく大會の

開幕

は日本で

考古學上より見たる 我祖の古代文化 (一)

(聖市法科大學講堂に於て五月十七日夜)

一、先史時代 (Prehistoric Age)

(Neolithic Age)

日本の先住民の新石器時代を

此の土器には水がめ一つばー

等から種々の容器がある

日本人の土器の形を見るとも

この形はヒヨウタンなどの

如き植物から模形した様であ

る。即ち此のヒヨウタンを切

れば斯くの如く

日本人的な土器の特徴も其の

文化は新石器時代であつて未

だ充分農業をせず、狩と漁と

で生活して居た。尤も所によ

つては、すでに鐵器や青銅器

を使用した跡を認むる所ある。

而しこの青銅器は隣國の

支那文化の影響であらうと思

はれる。

彼等は居住の跡、墓跡、墓

等も残つて居り更に彼等の貝

殻や其他の遺跡も残つて居る

ことは古事記 (Kojiki) や日

本紀 (Nihonki) などにも記し

て居ない。唯だ考古學上から

傳へて居ない。又日本の古い

歴史たる古事記 (Kojiki) や日

本紀 (Nihon